



## La CHS finaliza la reconstrucción de la pasarela de Bancalicos dañada por las DANA de octubre 2024

La CHS avanza en los trabajos de recuperación de la pasarela de El Gallego y las obras de drenaje transversal de la rambla de la Fuente de Vicorto y del arroyo del Infierno

**20.junio.2025.-** La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha terminado la reconstrucción de la pasarela sobre el río Segura que unía la aldea de Bancalicos con el término municipal de Elche de la Sierra (Albacete). A su vez, el organismo de cuenca continúa con los trabajos de otros pasos sobre el río Segura en el mismo municipio como son los de El Gallego y la rambla de la Fuente de Vicorto, mientras que en el término municipal de Yeste, la CHS avanza en la reposición del drenaje transversal en el arroyo del Infierno.

Todas estas actuaciones están dentro de las obras declaradas de emergencia para recuperar los daños causados por Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) de finales de octubre.

Previamente a la finalización de la pasarela de Bancalicos, se acometió la retirada de arrastres y restitución de caminos de servicio y motas del río Segura.

Tras finalizar esta obra, los vecinos de la aldea de Bancalicos vuelven a tener un punto de conexión más rápido y eficaz con el resto del término municipal de Elche de la Sierra. De esta forma, los intereses socio económicos de la zona volverán a estar en valor tras los estragos que el episodio de lluvias torrenciales causó en la zona en octubre de 2024.

### **El Gallego, Fuente de Vicorto y arroyo del Infierno**

En paralelo, la CHS continúa con las actuaciones en otros puntos del municipio de Elche de la Sierra con el objetivo de recuperar los pasos más afectados por la DANA.

Entre ellos, se encuentra la reparación de la pasarela que cruza el río Segura en el paraje de El Gallego o la retirada de arrastres y reconstrucción de la obra de drenaje transversal al cauce en la rambla de la Fuente de Vicorto.

Por su parte, en el municipio de Yeste (Albacete), el organismo de cuenca sigue trabajando en la recuperación y reconstrucción de la obra de drenaje transversal al cauce en el arroyo del Infierno.

Todas estas actuaciones, obtuvieron la declaración de emergencia y cuentan con un presupuesto proveniente de fondos propios de la Confederación Hidrográfica del Segura con un valor de 1.071.700 €.